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平成１９年度第７回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成１９年１１月１４日（水）１３：３０～１４：５８
会 場 事務局第１会議室
出席者 三浦学長（議長），池村，石尾，妹尾，熊田，本橋，吉村，渡會，溝井，

濱田，西田，河谷，立花，對馬，榎本，浅沼，小沢，川上各評議員
臼田，小林各監事

陪 席 白滝，山田各理事
欠席者 井上評議員

議 事
１．平成１９年度第６回教育研究評議会議事要旨の確認

第６回教育研究評議会議事要旨が確認された。

２．学生寮の整備について
山田理事及び池村理事から説明があり，意見交換が行われた。
なお，学長から部局持ち帰りとし，意見等がある場合は１１月３０日までに総務

部総務課へ提出願いたい旨発言があった。

３．報告事項
(１)次期学長候補者について

学長から，１０月２９日開催の秋田大学学長選考会議において 吉村昇 工学資源
学部長を次期学長候補者に選考したとの報告を同会議議長から受けたこと，選考に
ついて記者発表を行ったこと，並びに文部科学大臣へ任命の申出を行ったことの報
告があった。

(２)産学連携推進機構長について
学長から，１０月１０日開催の役員会において，同機構長に 濱田文男 地域共同

研究センター長を選考し決定したこと，任期は平成１９年１１月１日から２１年３
月３１日まであることの報告があった。

(３)核燃料物質及び放射性同位元素等並びに毒物及び劇物等危険物の一斉点検について
石尾理事から，１０月５日から１２日まで一斉点検を行い，問題となる物質はな

かったこと，毒物及び劇物等危険物については一部専用保管庫の未整備があり，関
係委員会で検討することの報告があった。

(４)平成１９年度永年勤続者表彰式について
事務局から１１月２１日（金）１１時から実施することの報告があった。
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(５)検収室設置に伴う「国立大学法人秋田大学事務分掌規程」及び「国立大学法人秋田
大学会計実施細則」の一部改正について

事務局から，「国立大学法人競争的資金等の取扱いに関する規程」の制定に基づ
く検収室の設置に伴い，規程等の改正を行ったことについて報告があった。

(６)平成２１年度学年暦について
池村理事から，平成２１年度の学年暦を決定したことの報告があった。

(７)第４１回秋田大学祭について
池村理事から，終了の報告と協力に対する謝辞があった。

(８)全学駅伝競争大会について
池村理事から，終了の報告と協力に対する謝辞があった。

(９)国立大学協会第１１回通常総会について
学長から，１１月５日に開催された同総会について報告があった。

(10)医学系出身国立大学長懇談会について
学長から，１１月４日に開催された同懇談会について報告があった。

(11)北東北国立３大学連携推進会議連携協議会について
池村理事から，１０月３日に開催された同協議会において，平成１６年度から平

成１８年度の３年間について同協議会と各専門委員会の実績報告書を作成すること
が承認されたことの報告があった。

(12)第２８回全国国立大学学生指導担当副学長協議会について
池村理事から，１０月１１・１２日に開催された同協議会について報告があった。

(13)日本教育大学協会学長・学部長等連絡協議会について
熊田教育文化学部長から，１０月１８日に開催された同協議会について報告があ

った。

(14)第３１回国立大学５２工学系学部長会議総会について
吉村工学資源学部長から，１０月５日に開催された同総会について報告があった。

(15)第２回国立大学法人情報系センター長会議について
西田総合情報処理センター長から，１１月２日に開催された同会議について報告

があった。
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(16)東京サテライト月間業務報告について
白滝理事（東京サテライト長）から10月分の報告があった。

(17)大学主催による懇談会・講演会等について
学長から，１１月から１２月までの予定と１０月の実施結果について報告があっ

た。

７．その他
(１) 河谷教育推進主管から，１１月１６日（金）１７時３０分から教養基礎教育授業

計画（シラバス）作成説明会を開催することの報告があった。

(２) 妹尾理事から，１１月９日から１１日まで開催した「秋田大学出張アカデミー
in能代」の終了報告と協力に対する謝辞があった。

次回教育研究評議会は，１２月１２日（水）１３時３０分から開催することとした。


